

## Jahresbericht 2022

Auch im 2022 starteten wir den Bibliotheksbetrieb mit Corona-Regeln. Schon Mitte Februar wurden alle Massnahmen aufgehoben, was laut Rückmeldungen von Besucher:innen und dem Team den Austausch wieder einfacher machte.

Mit rund 850 Neuanschaffungen im Buch-, DVD- und Hörbuchbereich haben wir unser Medienangebot laufend aktualisiert, erweitert und ergänzt. Es freut uns sehr, dass unsere Leserschaft nach der Corona-Zeit in die Bibliothek zurückgekehrt ist und unser Angebot wieder rege genutzt wird.

Im Jahresverlauf haben wir auch zu verschiedenen Veranstaltungen eingeladen.

- Christina Ragetti hat uns in ihrer ersten Lesung das Buch «VON WEGEN» vorgestellt und uns sehr spannend von ihren Wandererlebnissen erzählt. Die Zahl der Interessierten war so gross, dass Christina sich sofort bereit erklärte, eine zweite Lesung zu übernehmen.
- Marcel Kuoni stellte uns an einem Abend im September seine Arbeitsweise und seinen Krimi «Schweizertor» vor.
- Anne Siegel fesselte alle Zuhörer mit ihren Islandbüchern: «Wo die wilden Frauen wohnen» und «Frauen, Fische, Fjorde». Mit ihrem grossen Hintergrundwissen wurde es ein unvergesslicher Abend.
- Hans Schelling berichtete den Anwesenden mit seinem Buch «Dora» einiges über die Geschichte des Hotels Alpina.

Das Angebot der «Geschichtenzeit» für unsere Kleinsten, die vielen Besuche der Klosterser Kindergärten und Schulklassen und die allseits beliebten Adventsüberraschungen konnten in diesem Jahr wieder stattfinden. Diese Anlässe sind aus dem Bibliotheksjahr nicht mehr wegzudenken.

Melanie Schmid hat im Frühjahr den Zertifikationskurs für Gemeindebibliothekar:innen erfolgreich abgeschlossen. Mit ihrer Abschlussarbeit hat sie allen Interessierten die Möglichkeit geboten, Aufgaben und Rätsel in einem Escape Room zur 800-Jahr-Feier von Klosters zu lösen.

Mit einigen Ideen sind wir ins 2023 gestartet und freuen uns, wieder viele Besucher:innen zu begrüssen und die Bibliothek als Begegnungsort zu erleben.

Ein herzliches Dankeschön für die wertvolle Unterstützung richten wir an unseren Kulturvorsteher, David Sonderegger, und an die Gemeinde Klosters.

das Bibliotheksteam: Iris Dorn, Nadja Heiber, Claudia Marugg, Natascha van Schagen, Melanie Schmid